



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

DOM : Guyane

Question écrite n° 74394

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'outre-mer sur l'épidémie de coqueluche qui a déjà tué deux nourrissons à Camopi, en Guyane. Cette commune très isolée, située sur le fleuve Oyapoc dans l'est de la Guyane, fait partie d'une zone où une vingtaine de cas ont été répertoriés en quelques mois. Le médecin travaillant sur place met en cause la rareté des campagnes de vaccinations placées sous la responsabilité du conseil général et le fait qu'aucune mission n'ait été menée dans la région depuis six mois. L'épidémie semble aujourd'hui enrayée dans cette partie de la Guyane mais rien n'exclut que de nouveaux cas se déclarent ailleurs, dans l'intérieur du département. Il lui demande donc ce qui pourrait être envisagé afin d'enrayer de façon durable l'épidémie de coqueluche chronique dont souffre chaque année la Guyane.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74394

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : outre-mer

Ministère attributaire : outre-Mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mars 2002, page 1643